

ACE kritisiert Jobticket-Besteuerung

Der Auto Club Europa (ACE) hat anlässlich der heute beginnenden Verkehrsministerkonferenz die komplizierte Besteuerung von Jobtickets kritisiert und ein stärkeres Engagement für den öffentlichen Verkehr gefordert. Der Club regt an die Versteuerung der Jobtickets grundsätzlich neu zu gestalten und sich bei der Transparenz an der Ein-Prozent-Regelung für Dienstwagen zu orientieren. Bis es so weit ist, hat der ACE ein Infoblatt herausgegeben, das über den Nutzen von Jobtickets und die Vor- und Nachteile der verschiedenen Steuer-Modelle informiert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



ACE.

Foto: ACE